

BAB V

SIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Simpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh sentimen investor, profitabilitas dan solvabilitas atau *leverage* terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar dalam LQ45 di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022. Berdasarkan analisis dan pembahasan yang telah diuraikan, maka kesimpulan dalam penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. *Trading volume* sebagai proksi sentimen investor memiliki pengaruh terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar dalam LQ45 di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022. Hal ini mengindikasikan bahwa nilai *trading volume* tidak memengaruhi *return* saham yang diterima oleh investor.
2. *Return on equity* sebagai proksi profitabilitas berpengaruh positif terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar dalam LQ45 di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022. Hal ini menunjukkan semakin tinggi nilai *return on equity*, maka *return* saham yang diterima investor akan semakin tinggi.
3. *Debt to equity ratio* sebagai proksi rasio solvabilitas tidak berpengaruh terhadap *return* saham pada perusahaan yang terdaftar dalam LQ45 di Bursa Efek Indonesia tahun 2019-2022. Hal ini menjelaskan bahwa besarnya nilai *debt to equity ratio* tidak berpengaruh terhadap *return* yang

diperoleh investor, sehingga tidak dapat dijadikan tolak ukur dan penentu dalam keputusan investasi.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil pembahasan pada penelitian ini, maka implikasi yang didapatkan pada penelitian ini sebagai berikut:

1. *Trading volume* berpengaruh meningkatkan *return* saham pada perusahaan yang terdaftar dalam LQ45. Hal tersebut memiliki implikasi bahwa perusahaan diharapkan mampu untuk terus meningkatkan kinerjanya terutama laba yang dihasilkan agar dapat menarik minat investor, sehingga mereka tertarik untuk menanamkan modalnya. Perusahaan juga harus mampu memperhatikan faktor mikro dan makro seperti kondisi ekonomi, kondisi internal perusahaan dan kondisi politik negara yang dapat mempengaruhi harga saham. Investor juga harus dapat menganalisis faktor yang dapat mempengaruhi harga saham melalui informasi yang diberikan oleh perusahaan seperti laporan keuangan perusahaan agar menghasilkan keputusan yang tepat sebelum menanamkan modalnya.
2. *Return on equity* berpengaruh meningkatkan *return* saham pada perusahaan yang terdaftar dalam LQ45. Hal tersebut memiliki implikasi bahwa perusahaan diharapkan mampu meningkatkan upaya terkait peningkatan profitabilitas. Hal ini dapat dilakukan dengan cara meningkatkan penjualan perusahaan setiap tahunnya, mengoptimalkan efisiensi biaya dalam kegiatan operasional.

C. Keterbatasan

Adapun keterbatasan pada penelitian ini dapat diuraikan sebagai berikut:

1. Sampel perusahaan yang digunakan dengan kriteria pada penelitian ini hanya perusahaan yang terdaftar dalam LQ45. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat memperluas sampel serta menambah tahun periode penelitian agar mendapatkan hasil yang berbeda.
2. Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa sentimen investor, profitabilitas dan solvabilitas hanya mampu menjelaskan pengaruh sebesar 17%. Penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain seperti *current ratio*, *dividend payout ratio*, *earning per share* dan lain sebagainya sehingga dapat memberikan hasil yang berpengaruh terhadap peningkatan *return* saham.

